

• M. J. TAPIA

El 26 de abril será un día decisivo en Clínica Las Condes. Para las 16.00 horas está programada la junta ordinaria de accionistas que augura sorpresas. Hoy, el directorio está compuesto por nueve integrantes: siete han sido nombrados por el controlador, el grupo Auguri, vinculado a Cecilia Karlezi, que tiene el 50,01%. Su representante más emblemático es el actual presidente, Alejandro Gil, pareja de Karlezi, cuya gestión ha recibido críticas permanentes por la fuga masiva de médicos y clientes.

Al cierre de diciembre, la firma acumulaba pérdidas por \$3.401 millones por una baja de 22,2% en los ingresos derivados de hospitalizaciones y consultas ambulatorias. Tuvo una ocupación de 35%, frente a más de un 54% de 2022.

Varios contactados aseguran que han intentado hablar con Gil para que se aleje de la mesa, sin resultado. Así, la estrategia de los minoritarios pasaría por fortalecer el directorio, intentando forzar cambios desde dentro. Ya lo está haciendo el doctor Herbert Spencer con un llamado a sumar fuerza accionaria para aspirar a cuatro integrantes. Y en un carril aparte lo hacen los principales accionistas individuales. Es que hoy hay un escenario distinto al pasado... Falabella, que tradicionalmente aportó un flujo constante de liquidez a Karlezi, no atraviesa su mejor momento: en 2018, el valor de la acción superó los \$6.000, sumando valor al 12,73% que mantiene la controladora de CLC en el *retailer*; pero hoy el título vale menos de la mitad: \$2.542. El mercado especula que esa caída empujará a Karlezi a tomar decisiones para fortalecer la clínica y el valor de su acción, que ha caído más de 50% desde que tomó el control.

Hasta ahora, fuentes de la firma pre-

## Cambios en directorio de CLC: Sale Coeymans y entra abogado Sergio Yavar; LarrainVial llegaría a la mesa



Leonidas Vial, socio de LarrainVial



Abogado Sergio Yavar

cisan que el segundo accionista individual variará a sus directores. Inversiones Castilla, vinculada a Segundo Gómez Pacheco, tiene cerca de 8% y en la mesa lo representan su gerente general, Christian Traeger, y el abogado Juan Enrique Coeymans. Este último no seguirá. El grupo propondrá al abogado Sergio Yavar Carberry, experto en derecho privado y asesor laboral corporativo, con quien han trabajado en varias causas. Seguirá Traeger y aspiran a un tercero: el abogado de Inversiones Castilla, Tomás Madrid, por si surge la "sorpresa" de poder sumar otro director.

Por el lado del controlador, no iría —confirman cercanos— la sobrina de

Gil, Renata Harasic. Además, en noviembre renunció Carlos Lizana. Y existen dudas de si la abogada y actual vicepresidenta de CLC, Paola Bruzzzone, se postulará nuevamente.

De esta forma, se prevé que se mantendrán Gil, Juan Gamper, el abogado Emilio de Ioaness, y Marco Arancibia. Y habría dos cupos que deberían completar.

Pero podría surgir una novedad adicional: el controlador nombraría a seis integrantes y no a siete. Es que el cupo que en simple ostentaba Lizana, sería ahora para otro accionista. Desde hace algunos meses, LarrainVial Corredores de Bolsa ha ido subiendo su participación. Si en diciembre tenía 5,22%, al

LarrainVial tenía hace un año un 3,45% de CLC. En diciembre, iba en el 5,22%. Y en marzo, ostentaba el 9,16%.

tercer trimestre ostenta el 9,16%. Fuentes conocedoras aseguran que efectivamente salió a comprar por mandato de un tercero de cara a esta nueva junta de accionistas, con cambio de directorio. Incluso algunos apuntan al mismo Leonidas Vial, que habría encontrado en este activo una oportunidad, e intentaría ejecutar una estrategia para revertir el mal desempeño del centro médico. Además, el accionista Jonás Gómez Pacheco le dio en custodia a LarrainVial cerca del 3% que mantiene en la clínica. Tradicionalmente, ese porcentaje se lo había entregado a Gil.

Desde el entorno de la corredora han intentado hablar con el actual presidente de CLC para buscar un cambio en la dirección, sin ningún éxito. Incluso, el abogado Alfredo Alcaíno, reconocido asesor de Vial, habría conversado con él. Y no se descarta que este último pueda ingresar al directorio.

Contactado, el abogado declinó referirse al tema.

Todo esto, en medio de un escenario donde diferentes actores de la salud han mirado a la clínica para adquirirla, atraídos por el valor de la acción. Conocidos fueron los contactos con UC Christus, pero, además, Clínica Indisa —ligada a los empresarios Alejandro Pérez, Jorge Selume, entre otros— ha estado mirándola, interesados en expandir sus operaciones. Pese a su actual situación financiera, el mercado reconoce que es un muy buen activo y con gran potencial, cambio de estrategia mediante.